

CONFERENCISTAS E INVITADOS ESPECIALES



COLOMBIA

JESÚS ABAD COLORADO

Jesús Abad Colorado es el fotógrafo más reconocido que ha retratado el conflicto en Colombia. Fue reconocido con el premio Gabo a la Excelencia y es un personaje que recuerda a través de su obra la importancia de vivir en un país en paz.

Recientemente fue reconocido con el premio Gabo a la Excelencia por trabajos como “El Testigo” que puso al país a reflexionar sobre la importancia de superar la guerra en Colombia, de sanar las heridas y de abrirnos a un nuevo país.

Jesús Abad estuvo en Opina Bogotá hablando sobre su vida y obra, que ha hecho del dolor algo verdaderamente humano.